



すみれだより

令和7年6月発行

雨の日が多い時期になりましたね。先月は、夏のような暑さを感じる日もあり、戸外活動でも水を使った遊びを楽しんだ子どもたちでした。天気の変り変わりが多い時期ですが、この時期ならではの自然物に触れたり、お部屋でも楽しく過ごすことができるよう、色々な遊びを取り入れたいと思います。

☆5月のすみれ組の様子☆

5月は夏野菜の苗植えをしました。すみれ組は、なすとピーマンを植えました。「おおきくなってね」と声をかけ、お友だちと一緒に優しく植えました。水やりや収穫が楽しみです。

絵の手紙では、長期休暇での出来事を思い出してもらい、パスで表現してもらいました。水族館、動物園、公園で遊んだこと、花火を見たこと、バーベキューをしたことなどたくさん伝えてくれましたよ。製作活動では、自分の歯を鏡で見てもらい、白い紙をハサミで切り、切った紙を歯に見立てて虫歯の日に合わせた製作活動をしました。

お散歩では、以前よりも歩く距離を多めにし、今まで行ったことなかった新しい道へ。新しい道へ曲がる時のお子さんの目は輝いていました。田んぼにいるアメンボやおたまじやくし、かえるを見てお友だち同士の会話も弾んでいました。これからも、新しいことをたくさん取り入れ、子どもたちのワクワクを大切に见守っていきたいと思います。



《今月の保育のねらい》

- * 梅雨の自然を見たり、触れたりしながら興味をもつ
- * 保育者や気の合う友だちと一緒に好きな遊びを楽しみ、関わりを深める

☆お知らせとお願い☆

- 今月より、食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- 体操あそびは、10日(火)、24日(火)です。体操服を着て、8時30分までに登園して頂くようお願いいたします。
- お昼寝布団のおねしょシートですが、ご家庭の判断で外して頂いてかまいません。
- 毎週木曜日に絵本の貸し出しを行っています。返却は、翌週の水曜日までにお子さんのカバンに入れて頂き、ご返却ください。
- お迎え時等、ロッカー内の衣類の確認をお願いいたします。

